

Paris, le 18 août 2022

Madame, Monsieur,

Actuellement étudiant en 2^{ème} année à l'école supérieure Ferrandi Paris, je débuterai ma troisième année en Bachelor arts culinaires et entrepreneuriat début septembre. C'est dans cette perspective que s'inscrit ma demande de renouvellement de la bourse Vallet.

Lors de ma deuxième année à Ferrandi j'ai pendant les six premiers mois travaillé par intermittence au restaurant d'application de l'école, expérience plus exigeante que ce que j'avais connu l'an dernier car nous étions cette fois-ci livrés à nous même. Nous avons dû créer chacun nos plats, nos recettes, leurs présentations et le déroulement de leurs préparations pour des clients bien réels, tout ça sous le regard bienveillant de notre chef.

La bourse Vallet m'a notamment permis durant cette période d'acheter du matériel et des ingrédients afin de tester mes recettes et mes idées. Expérimentations qui se sont révélées déterminantes dans mes choix au restaurant d'application et je vous en suis très reconnaissant.

Les cinq mois qui ont suivi j'ai effectué un stage dans le restaurant 3 étoiles de Pierre Gagnaire « Le Balzac » situé à proximité de l'Arc de Triomphe. Travailler pour ce chef qui était depuis de nombreuses années une inspiration pour moi s'est trouvé être très enrichissant tant humainement que techniquement. J'ai travaillé de concert avec certains chefs de parties, qui ont su progressivement me faire confiance et m'ont permis de prendre de plus en plus de responsabilités au sein de la cuisine. Allant même parfois jusqu'à gérer un poste en quasi-autonomie. J'ai aussi pu découvrir plus amplement la cuisine d'un chef que j'admire beaucoup, ses saveurs, textures et une complexité technique que je ne soupçonnais pas.

En septembre j'entamerai ma troisième année de Bachelor.

Durant cette dernière année, nous devons faire notre stage de cinq mois à l'étranger.

Cela fait un certain temps que j'ai envie de travailler au Japon et ce stage serait une bonne occasion de concrétiser ce désir. Découvrir de nouvelles cultures m'a toujours intéressé, mais l'art de vivre à la japonaise et tout ce qu'il implique me plaît tout particulièrement.

Depuis la fin de mon stage je suis très intéressé par le travail du poisson en particulier cru, technique dans laquelle certains chefs japonais excellent.

Partir au Japon pour mon dernier stage serait donc une parfaite façon de conclure mon parcours académique.

Dans le cadre de ce stage de troisième année, je vais être amené à trouver un logement sur place pour les cinq mois et ne sachant pas si ce stage sera rémunéré le renouvellement de la bourse Vallet serait une aide précieuse.

D'autres projets sur le long terme sont toujours présents et se précisent avec le temps.

L'envie d'avoir mon propre restaurant où l'on sublimerait des produits moins nobles, souvent oubliés mais qui ont pour autant toute leur place sur les grandes tables, en fait partie.

Le soutien financier familial dont je dispose reste encore pour cette année limitée.

Pour m'aider à mener à bien ces projets, j'aimerais pouvoir bénéficier, pour la deuxième année, de votre appui financier par l'intermédiaire de la bourse Vallet qui me permet de limiter les sommes empruntées pour financer ma scolarité.

J'espère que ma candidature saura retenir votre attention et vous remercie encore pour l'aide précieuse de cette année.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, mes sincères salutations.

Noé Noirclerc